

ABSTRAK

MASITA 10519227014 2018 *Kompetensi Guru Pendidikan Agama Islam dalam Mengembangkan Metode Mengajar di SMPN 4 Biringbulu Kecamatan Biringbulu Kabupaten Gowa.* Dibimbing oleh Amirah Mawardi dan Mutakallim Sijal.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Kompetensi Guru Pendidikan Agama Islam dalam Mengembangkan Metode Mengajar di SMPN 4 Biringbulu Kecamatan Biringbulu Kabupaten Gowa.

Penelitian ini adalah jenis penelitian yang bersifat Deskriptif Kualitatif dengan pengumpulan data melalui observasi, interview dan dokumentasi. Penelitian ini dilaksanakan di SMP Negeri 4 Biringbulu Kecamatan Biringbulu Kab.Gowa. Penelitian ini dilaksanakan selama dua bulan yaitu bulan juli sampai September 2018. Sumber data primer dalam penelitian ini adalah kepala sekolah, guru dan siswa.

Hasil penelitian ini menunjukkan : kompetensi guru PAI dalam mengembangkan metode mengajar yang meliputi : pemahaman karakteristik pendidik, perancangan dan pelaksanaan pembelajaran dan pengembangan peserta didik untuk mengaktualisasikan berbagai potensi yang dimilikinya dan menunjukkan kualifikasi yang baik. Guru Pendidikan Agama Islam sudah memenuhi komponen – komponen kompetensi pedagogik diantaranya adalah kemampuan metode mengajar. Faktor pendukung guru Pendidikan Agama Islam terkait kompetensi guru PAI dalam pengembangan metode mengajar di SMPN 4 Biringbulu, diantaranya adalah kondisi lingkungan sekolah dan kepemimpinan kepala sekolah. Faktor penghambat guru Pendidikan Agama Islam dalam mengembangkan metode mengajar diantaranya adalah karakteristik peserta didik, materi yang harus tuntas, dan kurangnya partisipasi siswa. Upaya – Upaya Guru Pendidikan Agama Islam dalam Mengembangkan Metode Mengajar di SMPN 4 Biringbulu Kecamatan Biringbulu Kabupaten Gowa, Berbicara mengenai menarik dan menyenangkan berarti harus menyentuh pada persoalan *performant* atau kepribadian yang ada pada pribadi guru. Oleh karena itu, agar tidak kehilangan *performant*-nya, maka upaya untuk meningkatkan pengembangan metode mutlak diperlukan oleh guru. Dan menciptakan kreasi – kreasi baru yang mampu menghidupkan suasana belajar siswa yang menyenangkan.

Kata Kunci : Kompetensi Guru, Metode Mengajar
